

guât de leurs prêtres, leur donnât une place à part dans les cérémonies, les fit reconnaître comme les supérieurs de ceux qu'ils présentaient au Souverain-Pontife. Ce titre de protonotaire titulaire, le port de la mantelletta, qui est un costume essentiellement prélatice, servira à établir une distinction et leur donnera dans les chapelles une place déterminée, au lieu de les laisser confondus dans la foule des pèlerins.

Les droits et privilèges de ces quatre classes de protonotaires sont déterminés en 76 paragraphes.

PENSEES DU CAREME

PEU de temps avant sa Passion, le divin Sauveur disait à ses apôtres : « En vérité, en vérité, je vous le dis, vous pleurerez et vous gémierez, vous autres ; et le monde sera dans la joie. Vous serez dans la tristesse, mais votre tristesse se changera en joie... Je vous verrai de nouveau, et votre cœur se réjouira, et personne ne vous ravira votre joie... » Ces paroles s'adressent à tous les vrais disciples de Jésus-Christ. Il est opportun de les rappeler plus particulièrement pendant le saint temps du carême.

Jésus prédisait aux apôtres la tristesse que leur causerait sa mort accompagnée d'outrages sans nom. N'est-ce pas la même tristesse que l'on doit ressentir lorsqu'on prête l'oreille aux injures, aux blasphèmes, aux cris de mort de l'impunité contre la personne adorable de Notre-Seigneur Jésus-Christ, contre sa doctrine et son Eglise ?

Il nous semble voir aujourd'hui encore le divin Maître passer au milieu des peuples, chargé du lourd fardeau de sa croix. C'est à qui, parmi les impies, l'accablent de ses ricanelements, de ses huées, insultent à ses enseignements, enchaînent ses mains bienfaisantes, lui crachent ses haines. Des multitudes d'hommes restent indifférents à